

LES BONNES NOUVELLES DU MOIS D'AOÛT 2014

Le 10 Nadine, notre ludothécaire dans la ville de Douala au **CAMEROUN**, nous envoie ce court message après avoir été formée comme bibliothécaire par les 3 jeunes étudiants arrivés début juillet pour créer la 4^{ème} bibliothèque de C.I.E.L.O en Afrique. "Je veux vous remercier pour la formation de bibliothécaire que j'ai reçue. En peu de temps, j'ai appris beaucoup de choses et Mariléa, Valentine et Mathieu étaient vraiment très sympathiques et très actifs". En plus de son travail de ludothécaire, Nadine prend désormais les rennes de la bibliothèque qui vient d'enregistrer son 12^{ème} adhérent quelques jours après son ouverture, en attendant la rentrée scolaire où l'on s'attend à une forte augmentation.



Le 18 L'espace informatique créé dans le quartier San Pedro de la ville de Potosí, située à 4 000 m d'altitude, en **BOLIVIE** avec le soutien financier des **fondations françaises MAZARS et MOTUL** pour favoriser l'éducation des jeunes du quartier en grande majorité d'origine Quechua et Aymara vient d'être installé par C.I.E.L.O sur place. Il dispose pour le moment de 5 ordinateurs avec accès à Internet et d'un service de reliure et d'impression de documents. Il ouvrira ses portes le 1^{er} novembre prochain après l'identification, la sélection et la formation par notre partenaire bolivien, l'association des ludothèques de Bolivie créée par C.I.E.L.O et ses ludothécaires, de 2 jeunes du quartier, rémunérés pour s'en occuper. Rappelons que l'autre objectif de ce projet est d'apporter, par la vente de ces services à un prix modique, des ressources financières supplémentaires à la ludothèque « El osito - L'ourson » qui fonctionne dans la salle voisine, en vue de son autonomie et de pérenniser le poste de Nelva, l'une des 3 meilleures ludothécaires de tout le réseau C.I.E.L.O.

